Compte-rendu

Réunion ordinaire de BAME Samedi, 25 avril 2021sur la plateforme Zoom

13h00 HE Amérique, 17h00 GMT Afrique, 18h00 Europe

Ordre du jour

- 1. Salutations d'usage et brève introduction
- 2. Adoption comptes-rendus de février et mars
- 3. Rappel des projets : cout des constructions éclatées par projet
- 4. Point sur la relève de fonds
- 5. Demander l'avis des membres par rapport à leur vision de la manière de s'y prendre
- 6. Énoncer les décisions
- 7. Divers

Présents:

Marcel Tété Apaloo

Essenam Émilie Apaloo

Kwasi Paul Apaloo

Ruben Pelope Adzakpa

Déborah Anthony-Adzakpa

Éyra Prisca Apaloo

Komla Gbezan

Mawuli Akpanazo Apaloo

Gene Essi Apaloo

Solange Apaloo

Hoto Richard Apaloo

Joel Aziaha

Pepe Akouvi Apaloo

Kossi Akpami Apaloo

Kudzo Todze

Celestine Mathey

Mawuli Dovi

Excusée

David Kokouvi Apaloo

Francine Gbezan

Sebastien Kpewou

Absents:

Assouvi Nestor Gnongmire Enyonam Adzakpa

Secrétaire de séance : Ruben Pelope Adzakpa

La réunion commence avec 13h15 HE.

1. Salutations d'usage et brève introduction

La réunion commence les salutations d'usage.

2 Adoption comptes-rendus de février et mars 2021

Les deux comptes-rendus des réunions de février et de mars 2021 sont résumés et adoptés. Les comptes-rendus étaient envoyés à l'assemblée préalablement à cette réunion.

3. Rappel des projets : cout des constructions éclatées par projet

Pelope fait un rappel du projet des deux fontaines retenues cette année 2021 à Batoumé : celle d'Adzakakopé et celle de la Douane. Les couts des deux projets sont d'environ 3 millions de francs CFA (2 960 150 fcfa). On rappel les étapes depuis l'établissement du jalon du 5 début avril pour l'arrivée des promesses de dons et la fin avril pour la rentrée des fonds promis. Les trésoriers feront le point de la trésorerie du projet.

4. Point sur la relève de fonds

Les trésoriers font le point des rentrées de fonds pour le projet. Il y a 24 adhérents à BAME. 9 personnes ont promis et ont remis leurs fonds. 9 personnes ont promis et n'ont pas encore donné. 6 personnes n'ont pas fait de promesse. On parle des moyens de payement et les choix existants, outre l'envoi direct des fonds vers une personne au Togo : par le site web, par le paypal direct à une adresse paypal. On parle des pourcentages que les systèmes de payement prélèvent sur les fonds. Les montants affichés par les trésoriers ont déjà pris en compte les frais et présentent le montant qui est rentrent dans l'exécution du projet. On rappel l'option de faire des regroupements de fonds pour épargner sur les frais, mais pour les projets actuels, on doit privilégier l'envoi des fonds rapidement pour que le projet puissent commencer en mai comme prévu. On met l'accent sur les rentrées des fonds promis pour commencer le projet comme prévu en mai.

5. Demander l'avis des membres par rapport à leur vision de la manière de s'y prendre

On résume les fonds pour la réalisation du projet des deux fontaines (Adzakakope et Douane), d'un montant d'environ 3000 000 F CFA. Actuellement, dans les fonds déjà rentrés et les promesses de fonds qui vont rentrer incessamment, il manque un peu plus d'un 1 million de francs CFA pour couvrir le budget. On donne la parole à l'assemblée pour avoir les idées pouvant aider à compléter le budget de ce projet.

Dans les propositions d'idées, on fait ressortir l'idée d'utiliser GoFundMe pour avoir une rentrée supplémentaire d'argent. Certaines idées font ressortir le fait que nous ne nous cantonnions pas sur les promesses déjà faites, mais se mettre sur soi pour continuer à apporter notre contribution au-delà des promesses déjà engagées. On propose d'aller à un deuxième round de cotisation. On parle du « matching » comme une option qui pourrait

permettre de compléter le don d'une personne par ce un don supplémentaire d'une autre personne en lien avec le montant du dont de la première personne.

Parmi les personnes qui n'étaient pas présentes à la réunion dernière en mars 2021, certains ont donné aussi leur parole de rejoindre les trésoriers pour des promesses de dons.

On parle de l'actualisation de la description GoFundMe d'ici la semaine qui va commencer de sorte donner une explication plus précise du lieu et du projet pour les gens de l'extérieur qui pourront alors se faire l'idée précise du projet et inciter.

6. Énoncé les décisions

Tout comme la contribution principale, on retient que les contributions pour le montant résiduel (pour compléter le budget du projet) est aussi volontaire.

GoFundMe sera utilisé aller chercher ù l'extérieur de l'association un complément aux fonds donnés par les membres. Mais on doit compter sur nous même en premier.

Peu importe les choses, le projet commencera en mai. Les photos des étapes de réalisation vont permettre de redynamiser les donateurs extérieurs de l'association.

7. Divers

Le président et le vice-président ont fait un voyage au pays et au village. Ils ont rencontré les autorités villageoises qui ont donc eu connaissance de l'existence de BAME et ont donné leur bénédiction pour les projets que nous réaliseront.

Ils ont contacté le CVD; le contact a été donc pris entre le CVD et BAME; le CVD compte redynamiser les projets qu'ils ont actuellement dans leurs cartons.

D'autres personnes de référence du village ont aussi été contactées lors de ce voyage au pays; Le représentant de la famille Apaloo et été contact pour des discussions sur les projets en cour. Monsieur Kwassigan Samuel Apaloo a été contact et le projet de la route Assahoun-Batoumé a été discuté; des rencontres sont prévues dans le cadre de la route. On rappelle aussi l'apport de notre frère Joel Aziaha qui est d'un apport inestimable dans les discussions concernant le projet de la route.

La réunion prend fin à 14h55 HE d'Amérique.